

Als Andres Paulus 1978 beim SV Deckenpfronn Mitglied wurde und dort als Jugendspieler begann, sah man schon, dass er ein besonderes Talent zum Fußballspielen hatte.

Als A- Jugendlischer wechselte er dann zur SV Böblingen und suchte in der Bezirksstaffel eine neue Herausforderung. Dort schaffte er den Aufstieg bis zum Verbandsliga-Spieler.

Aber es zog Andy, wie ihn jeder nennt, wieder zurück nach Hause.

Als der SVD in die Landesliga aufstieg, war er die prägende Figur.

Und noch heute spielt er mit seinen 48 Jahren aktiv und erfolgreich in der Bezirksliga Fußball.

Andy Paulus ist für seine Mitspieler, insbesondere für die jüngeren, ein sehr großes Vorbild.

Bis heute ist er alleiniger Rekordhalter mit 870 Spielen, die er für den SVD bestritt.

Während dieser Zeit war Andy Paulus außerdem 5 Jahre Spielertrainer der I. Mannschaft.

Doch er steht dem Verein nicht nur als aktiver Spieler und Trainer zur Verfügung. Er ist als Ausschussmitglied seit fast 25 Jahren in verschiedenen Funktionen aktiv.

Auch im Jugendbereich ist er besonders engagiert. Seit 2007 ist er Jugendleiter des SVD, trainiert die Bambini`s und organisiert das jährliche Sommerferienangebot des SVD.

Andy Paulus war Mitbegründer der Frauenmannschaft und 8 Jahre auch deren Trainer. Unter seiner Führung schafften die Frauen den Aufstieg in die Bezirksliga.

Wann immer eine Veranstaltung oder ein Event vom Verein stattfindet, ist er von Anfang bis Ende aktiv mit dabei.

Beim jährlichen Hallenturnier ist er z. B. 5 Tage im Dauereinsatz. Das jährlich stattfindende Jugendturnier mit 50 Mannschaften wird komplett von ihm betreut und organisiert.

Die Liste ist endlos, bei der er mit seiner Hilfe für den Verein im Einsatz ist. Ihm ist nichts zu viel. Er ist die gute Seele des Vereins.